
学校関係者意見など

１ 教育・学習内容を充実させ、確かな学力の育成と健やかな体づくりに取り組む

・コロナで授業日数がかなり削られた中ではあるが、先生方は熱心に学習指導をしている。

・行事においても、いろいろな制約があったが、子ども達のことを第一に考え、工夫された教育活動が

できている。

・基礎学力向上に熱心に取り組んでいる。

・コロナ対策で、学校行事や子どもの学び方に制限が多くてとても残念であった。コロナが完全に終息

することがない中で、いかに多くのことを子ども達に経験させるか検討していただきたい。

２ 心の教育を充実させ、自己実現の意識の高揚を図る

・学年間の交流が温かく感じられ、好感が持てた。

・たてわり活動（そうじ）であったり、学年交流学習等がきちんとできるのは本校の強みであると思う。

・生活アンケートの中で、先生方がきちんと対応されている。大きないじめ等はないが、学習等に追わ

れ、心の教育の機会を逃していることはないであろうか。

３ 家庭・地域・学校の連携を深め、活力に満ちた学校園づくりに取り組む

・コロナのために連携する機会が減ったのが残念である。

・ホームページの活発な発信はとてもよい。どれくらいの人が見てくれているか検証してもよい。また、

ホームページ以上に学校だよりをさらに発行して宣伝（アピール）すれば、もっと学校のことを知って

もらえるのではないか。

・地域の人達が学校に訪問すると、子ども達が元気に挨拶してくれて活気がある。

・家庭訪問があると学校の様子を聞けるので安心できる。

・保護者、先生、子ども達との交流が少なく残念であった。コロナ終息後には写真ではなく、直接肌で

感じられる交流を望む。

・様々な制限がある中で、行事も行い、楽しい、嬉しい、頑張った思い出も作ることができている。学

校・保護者・地域で子ども達に夢あるサポートをしていきたい。

・緊急事態宣言により、臨時休校になったが、学習にどのくらいの遅れが生じたのか、もっと具体的な

説明があった方がよかった。

・学校生活を動画配信して欲しい。

・オープンスクールは時間の幅を取れば、密にならずに済むので実施してほしい。

４ 安全な教育環境を確保し、防災意識の高揚を図る

・先生方の感染症対策のおかげで、感染者が出なかったのがよかった。

■教育目標

明るく伸び伸びと学習し、何事にも積極的に向き合っている。

■研究テーマ

コロナ禍の中、できることを進めている。


